



En la mañana, Sheinbaum apremió al ex gobernador a comparecer ante autoridades

**ALONSO URRUTIA
Y ALMA MUÑOZ**

Poco antes de que el ex gobernador de Morelos Cuauhtémoc Blanco acudiera a la Fiscalía General de Justicia del estado, la presidenta Claudia Sheinbaum lo apremió a presentarse ante esta instancia. “Es muy importante que siga la investigación y que él declare. Nosotros no vamos a proteger a nadie, eso tiene que quedar clarísimo, pero tiene que demostrarse que, en efecto, hay un delito. ¿Quién lo define? La fiscalía”.

Señaló que la determinación de que no prosperara el juicio de procedencia contra Blanco Bravo que adoptó la Cámara de Diputados el martes, no implica que se interrumpa la investigación contra el diputado federal de Morena. Incluso mencionó que es importante que continúe porque ahora hay un nuevo fiscal que puede tener todos los elementos de la carpeta que se abrió previamente. Ratificó sus críticas al ex fiscal (Uriel Carmona, a quien no mencionó por su nombre) que, aseguró, fue desaforado y protegido a feminicidas.

Que se investigue todo a fondo

—¿No considera que hubo un pacto de impunidad en la Cámara de Diputados entre Morena y el PRI

para no quitar el fuero no sólo a Cuauhtémoc Blanco, sino también a *Alito* Moreno?

—Yo respeto los poderes de la Federación, primero que nada, porque luego nos acusan de que nosotros no respetamos los poderes. Esa decisión está en la Cámara de Diputados (...) Ahora, que se investigue todo lo que se tenga que investigar. ¿A quién le corresponde esto? A las fiscalías y en su momento a los jueces. Que se investigue lo que se tenga que investigar (...) Que declare Cuauhtémoc Blanco en la fiscalía y que siga la investigación; igual que la de *Alito* Moreno, que siga la investigación. Nosotros no vamos a proteger a nadie, pero que se hagan las investigaciones.

Por otro lado, en su conferencia, Sheinbaum Pardo se pronunció en favor de que se discuta una reforma legal que elimine el fuero con el que cuentan los legisladores. La mandataria recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador promovió la eliminación del fuero para los mandatarios, que ahora ya no tienen esta figura, por lo que ya pueden ser procesados bajo ciertos mecanismos.

Es momento ahora de que “quien esté a favor del fuero diga por qué y quien esté en contra del fuero diga por qué, y que la ciudadanía oriente esta decisión. Sí, es importante ponerlo a debate”, sostuvo la mandataria.